

PAGOS DIGITALES:

Con RedPay las transacciones se hacen 100% en tiempo real

Esta red de pagos QR interoperada, que ya existe en Chile, permite realizar los pagos de forma rápida y segura, lo que mejora la experiencia del cliente y aumenta la eficiencia en las operaciones.

Un sistema totalmente eficiente y moderno para pagos digitales ofrece RedPay, la red de pagos QR interoperada que existe en Chile. A través de su tecnología interoperable, los clientes pueden comprar con su billetera o banco favorito de manera veloz y solo necesitan su celular para hacerlo.

Los comercios, por su parte, pueden vender y recibir el dinero de manera instantánea, ya que RedPay procesa las transacciones 100% en tiempo real. "Todo esto se logra independientemente de que usuarios y comercios operen con diferentes bancos o billeteras electrónicas", destaca Tomás Crestani, gerente de Producto de Redbanc.

En concreto, RedPay opera como una carretera que conecta a los medios de pago —cuentas bancarias o billeteras digitales— con cualquier plataforma de pago. De esta manera, ofrece una solución financiera necesaria en la actualidad y con el foco 100% puesto en la interoperabilidad.

"La idea es facilitar transacciones rápidas y seguras entre usuarios, comercios u otras instituciones financieras, al mismo tiempo que se fomenta la inclusión financiera y la simplificación de proceso de pagos a través de tecnologías avanzadas como códigos QR dinámicos", explica.

La plataforma funciona por medio de las billeteras digitales adheridas a su red. "Cuando una persona desea pagar con QR lo único que tiene que hacer es solicitar pagar con RedPay, abrir su billetera digital de preferencia, seleccionar la opción de pago QR y completar las verificaciones de seguridad para terminar el pago", precisa el ejecutivo.

Desde que comenzó a operar en abril de 2023, RedPay ha experimentado un crecimiento significativo tanto en número de usuarios como en comercios adheridos y, actualmente, es la única red de pagos QR interoperada del país. A la fecha cuenta con más de 20 plataformas de pago adheridas, como por ejemplo, Flow, Véndeme, Defontana y muchos más. Esto se traduce a más de 150.000 potenciales comercios activos, entre los cuales destacan Unimarc, Líquidos y Coaniquem.

"El desafío es seguir consolidándose como la red QR interoperada del país y completar el roadmap de actores e integrar a aún más comercios, bancos



Con RedPay, lo único que necesita la gente para pagar es un celular.

y billeteras, para alcanzar nuestra meta de 5 millones de clientes pagadores y 200 mil comercios. De esta manera, esperamos contribuir a un entorno de pagos más inclusivo, simple, seguro y 100% digital, tanto para los comercios como para los consumidores", puntualiza.

EXPERIENCIA DE PAGO

Para los comercios, bancos y otras instituciones financieras, RedPay ofrece una experiencia de pago moderna, segura y simple, sin la necesidad de hacer integraciones engorrosas, ya que todo el proceso es vía API.

"Siendo parte de nuestra red interoperable, nuestros actores amplían su base de usuarios y aumentan las oportunidades de negocio al permitir que más personas interactúen con sus servicios", indica Tomás Crestani.

"El desafío es seguir consolidándose como la red QR interoperada del país y completar el roadmap de actores e integrar a aún más comercios, bancos y billeteras, para alcanzar nuestra meta de 5 millones de clientes pagadores y 200 mil comercios. De esta manera, esperamos contribuir a un entorno de pagos más inclusivo, simple, seguro y 100% digital, tanto para los comercios como para los consumidores", puntualiza.